
Siracusa. Nuove licenze taxi,
Ventura  (Fearta):  "Ma
l'abusivismo è dilagante"
“Positivo il rilascio di nuove licenze e autorizzazioni per
taxi e mezzi a noleggio con conducente, ma l’abusivismo è
dilagante e rischia di causare serie difficoltà economiche a
padri  di  famiglia  che  lavorano  onestamente”.  Chiara  la
posizione  espressa  dalla  “Fearta”,  la  federazione  aretusea
taxi,  aderente  a  Confesercenti.  “Ha  ragione  l’assessore
Silvana Gambuzza quando parla della necessità di offrire un
servizio sempre migliore- commenta il presidente provinciale
di  Fearta,  Salvatore  Ventura-  ma  l’abusivismo  continua  a
rappresentare  una  serie  minaccia  e  non  riguarda  solo  chi
svolge  l’attività  di  tassista  senza  licenza,  ma  anche  la
gestione privata da parte di molti alberghi del servizio taxi
e navetta al di fuori di ogni regola”: Ventura non esclude una
“ribellione da parte dei rappresentanti della categoria”. La
federazione  chiede,  pertanto,  un  intervento  tempestivo  da
parte del Comune.

Siracusa.  "Via  libera"  alle
somme  per  gli  ex  Pirelli.
"Ok"  anche  all'assunzione
degli ex Sai 8 da parte dei
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Comuni
“Via libera” agli emendamenti con cui il parlamento siciliano
sblocca le somme per i lavoratori ex Pirelli in servizio al
Comune di Siracusa. La proposta partiva dal deputato regionale
Vincenzo Vinciullo, nell’ambito della nuova Finanziaria della
Regione. “Si” anche a 750 mila euro per Augusta e Portopalo,
rispettivamente  mezzo  milione  e  250  mila  euro,  per
fronteggiare  l’emergenza  sbarchi.  Tra  gli  emendamenti  che
hanno ottenuto l’”ok” dell’aula figura, inoltre, quello che
consentirà  ai  Comuni  di  utilizzare  per  la  gestione  del
servizio idrico integrato i lavoratori della fallita Sai 8.
Gli  ex  Pirelli  commentano  con  soddisfazione  l’approvazione
dell’emendamento che li riguarda e, in una nota, ringraziano
Vinciullo  per  averlo  proposto.  Dure,  invece,  le  loro
dichiarazioni  nei  confronti  di  altri  deputati,  anche
siracusani, che non avrebbero, secondo i dipendenti, tutelato
gli interessi dei lavoratori.

Siracusa.  Commissione
Urbanistica a rilento. Foti:
"Manca  il  supporto  degli
uffici"
“Il lavoro della commissione Urbanistica e Lavori pubblici
ostacolato da una serie di coincidenze, imprevisti e casualità
che lasciano pensare ad una precisa strategia o indifferenza
degli  uffici  preposti”.  Protesta  il  consigliere  comunale
Alfredo Foti, presidente della commissione, che spiega come
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questa sia “una fase delicata per la città, alle prese con
condizioni infrastrutturali di impianti sportivi pessime, il
ponte dei Calafatari interdetto al traffico, i problemi del
viadotto di Targia, il Teatro Comunale bel lungi dall’essere
riaperto”.  Il  consigliere  ricorda  le  “opere  pubbliche  che
necessitano  di  un  monitoraggio  costante  da  parte  degli
organismi competenti, proprio come la prima commissione e che,
in alcuni casi, rischiano la perdita di finanziamento” . La
commissione  Urbanistica  dovrebbe  pronunciarsi  sulle  linee
direttive del nuovo piano regolatore, di alcune varianti in
materia di edilizia sovvenzionata e agevolata, del regolamento
per  la  concessione  in  diritto  di  superficie  delle  aree
acquisite al patrimonio indisponibile del Comune. Argomenti su
cui l’organismo starebbe accumulando ritardi, che secondo Foti
sarebbero  proprio  legati  alla  difficoltà  di  ottenere  il
necessario supporto degli uffici. Il presidente dell’organismo
consiliare  lo  dice  a  chiare  lettere  quando  spiega  di  non
essere “messo nelle condizioni di operare al meglio”.Alla base
ci sarebbero “le ripetute dimissioni dei dipendenti comunali
destinati  a  svolgere  la  mansione  di  segretari  per  gli
adempimenti del regolamento per le commissioni consiliari e
permanenti di studio, che compulsati dal lavoro d’ufficio sono
– aggiunge Foti- impossibilitati a svolgere con adeguatezza e
costanza  il  compito  demandato  loro”.  L’intervento,  per  il
consigliere, andrebbe organizzato a monte, con “la nomina di
personale idoneo e individuando, nella pianta organica, un
dipendente di adeguata qualifica, che possa assicurare una
costante assistenza all’organismo politico”

Siracusa. Prezzi al consumo,
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i dati di luglio
Pubblicata  la  consueta  relazione  mensile  sui  prezzi  al
consumo, monitorati dalla specifica commissione del Comune,
presieduta dall’assessore Antonio Grasso. Nel mese di luglio,
secondo i dati raccolti, l’indice tendenziale generale dei
prezzi al consumo in città si è fermato allo 0,0 per cento
rispetto  al  mese  precedente.  In  aumento,  invece,  l’indice
tendenziale generale, 1, 2 per cento rispetto allo stesso mese
dell’anno precedente. Entrando nel dettaglio, le divisioni di
spesa  che  registrano  un  aumento  del  tasso  congiunturale
rispetto a giugno sono : servizi ricettivi e di ristorazione,
con lo 0, 4 per cento;  ricreazione,spettacoli e cultura (0,2), trasporti
(1,7)  bevande  alcoliche  e  tabacchi  (0,1).  Variazione  pari  a  zero,  invece,

nell’abbigliamento e calzature, servizi sanitari e spese per la salute, comunicazioni,

istruzione,  altri  beni  e  servizi.  Tasso  congiunturale  negativo  rispetto  al  mese

precedente,  infine,  per  i  prodotti  alimentari  e  le  bevande  analcoliche  (-1,0),

abitazione, acqua, elettricità e combustibili ( -0,2), mobili, articoli e servizi per

la casa, (-0,1)

Augusta.  Inps:  "Nessuna
imminente  chiusura.  Servizi
garantiti"
“Un  allarmismo  ingiustificato  intorno  alla  vicenda  della
presunta  imminente  chiusura  dell’Inps  di  Augusta”.  Il
direttore provinciale dell’Istituto nazionale di previdenza,
Franco  Caruso  chiarisce  alcuni  aspetti  della  questione.
Secondo quanto spiega, “l’istituto sta esaminando l’ipotesi di
una  trasformazione  in  punto  Inps  dell’agenzia  di  Augusta.
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Un’ipotesi che- puntualizza Caruso- dovrà essere tuttavia in
grado  di  garantire  l’erogazione  dei  servizi  all’utenza,
nell’ottica del contenimento dei costi”. In altre parole, se
la trasformazione in fase di studio dovesse concretizzarsi,
sarebbero  garantiti  i  “medesimi  livelli  di  servizio
all’utenza,  con  contestuali  e  significativi  risparmi  di
spesa”. Uno scenario ben diverso da quello descritto nelle
ultime settimane da alcuni esponenti politici e sindacali del
territorio. Il direttore dell’Inps spiega come sia in corso
“un dialogo con i referenti del Comune, per individuare locali
idonei”. Secondo Caruso, alla luce di un iter ancora in corso,
“appaiono eccessivi e fuorvianti i messaggi diffusi in questi
giorni  perché  nessuna  imminente  chiusura,  né  tanto  meno
soppressione di servizi, sono stati- chiarisce- programmati
dall’istituto”.

Siracusa.  Tonnara  di  Santa
Panagia,  un'ordinanza  vieta
l'accesso: "pericolo crolli"
Divieto di accesso all’area che conduce alla Tonnara di Santa
Panagia,  per pericolo di crollo. Il dirigente del settore
Mobilità e Trasporti del Comune, Emanuele Fortunato ha firmato
una specifica ordinanza, a seguito di una relazione consegnata
nei giorni scorsi agli uffici di contrada Pantanelli dalla
polizia  municipale,  in  cui  si  segnala  la  presenza  di
autoveicoli nei pressi della scogliera della vecchia tonnara.
Un sito che, come è noto, presenta fenomeni di smottamento
delle  falesie  rocciose  e  pericoli  di  crollo  delle  opere
murarie,  dovuti  all’incuria  e  alle  aggressioni  climatiche.
L’amministrazione comunale ha, quindi, ritenuto “fondato il
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pericolo per l’incolumità fisica di eventuali visitatori del
sito”.  All’ingresso  dell’area,  in  fondo  al  viale  Santa
Panagia, un pannello con la dicitura “pericolo di crolli”.
Idem a ridosso dell’ex casello ferroviario, dal lato opposto.

Siracusa. "Qua qua, attaccati
là"  ,  i  più  piccoli  alla
scoperta del Bellomo
“Qua qua, attaccati là e altre storie per bambini lunghe un
sorriso”. E’ la nuova iniziativa della Biblioteca Comunale, in
collaborazione  con  il  “Circolo  dei  viaggiatori  nel  tempo”
dedicata ai bambini dai 6 ai 7 anni e organizzata per giovedì
7 agosto nelle sale del Museo Bellomo, in Ortigia. L’attività,
realizzata grazie alla collaborazione della Galleria Regionale
di  Palazzo  Bellomo,  consisterà  in  una  visita  animata  e
divertente  del  museo,  con  il  racconto  di  “magiche  e
coinvolgenti storie”. La partecipazione è gratuita. Occorre,
però, prenotarsi ai numeri 0931.445689 o  339 4403977

Siracusa. Tornano le palme in
piazza Pancali
Torna  la  palma  in  piazza  Pancali.  Completati  nel  primo
pomeriggio  i  lavori  di  piantumazione  di  una  Livingstonia
destinata a sostituire la storica palma ammalorata di cui
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restava ormai solo la ceppaia.
“Questi tipi di interventi – ha detto l’assessore al Verde
Antonio Grasso – interesseranno a breve, anche altre zone
della città. Il prossimo intervento previsto riguarderà il
Foro Siracusano, dove sistemeremo una tipologia di palma meno
soggetta agli attacchi del “punteruolo rosso””. L’eliminazione
della  palma  di  piazza  Pancali  era  stata  motivo  di  aspre
proteste da parte di cittadini e associazioni, che in più
occasioni, in queste settimane, hanno chiesto il ripristino
dei luoghi e una maggiore attenzione alle aree a verde della
città. Proseguono, intanto, gli interventi programmati per la
cura e la prevenzione delle vecchie palme storiche che possono
essere recuperate.

Priolo.  Sindacati,  assemblea
unitaria  nella  zona
industriale:  rilanciata  la
proposta per lo sviluppo
Assemblea  unitaria  oggi  nella  mensa  ovest  della  zona
industriale di Priolo. Un luogo simbolo quello scelto dai
sindacati  per  discutere  di  fisco  e  previdenza,  lavoro  e
investimenti nel polo petrolchimico. Un appuntamento a cui
hanno preso parte i segretari generali territoriali di Cgil,
Cisl e Uil, Paolo Zappulla, Paolo Sanzaro e Stefano Munafò e
il segretario generale della Cisl Sicilia, Maurizio Bernava.
Davanti  a  centinaia  di  lavoratori  i  sindacati  tornano  a
sottolineare l’importanza del sito industriale.  “La scelta
del luogo non è casuale- sottolineano Zappulla, Sanzaro e
Munafò-  Occorre  tenere  alta  la  guardia  a  difesa  del  sito
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industriale di Siracusa e chiedere il rispetto degli accordi e
degli  investimenti  programmati.  Non  c’è  lavoro  senza
investimenti e questo lo chiedono tutti i settori produttivi
impegnati  in  quest’area:  diretti  e  indotto.  Chimici,
metalmeccanici, edili e servizi”. Le organizzazioni sindacali
presentano così al territorio la piattaforma unitaria su fisco
e previdenza approvata lo scorso 10 giugno. “Una proposta di
riforma – spiegano i rappresentanti sindacali- caratterizzata
dalla unicità e progressività della tassazione su tutto il
reddito e i patrimoni in un nuovo ed equilibrato rapporto tra
tassazione diretta e indiretta. Tre sono i punti fondamentali:
far crescere il Paese e creare nuova e buona occupazione,
ridurre il carico fiscale e combattere l’evasione, eliminare
le rigidità e le ingiustizie del sistema previdenziale. Una
autentica coesione sociale che metta al centro i lavoratori e
le famiglie”. Bernava è tornato a chiedere il rispetto degli
accordi  siglati  e  degli  investimenti  garantiti  nel  polo
petrolchimico. “Priolo- conclude il segretario regionale della
Cisl-  è  un  sito  produttivo  che,  con  gli  investimenti
preannunciati dalle grandi aziende presenti, può confermare la
propria  forza  propulsiva  per  l’economia  provinciale  e
siciliana”.

Canicattini.  Paolo  Amenta
nuovo presidente del Gal Val
D'Anapo
E’ il sindaco di Canicattini, Paolo Amenta il nuovo presidente
del Gal Val D’Anapo, l’agenzia dello sviluppo degli Iblei. Il
consorzio è stato guidato fino ad oggi da Pippo Gianninoto,
vice presidente della Camera di Commercio. Gli subentra il
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primo cittadino di Canicattini, pronto a dare continuità al
lavoro  svolto  dal  ’98  ad  oggi.  L’elezione  di  Amenta  è
arrivata, con voto unanime, al termine della riunione del
nuovo  consiglio  di  amministrazione  di  ieri  sera,  indicato
dall’assemblea dei soci. Fanno parte del nuovo Cda, oltre al
nuovo  presidente,  il  sindaco  di  Ferla,  Michelangelo
Giansiracusa, il sindaco di Sortino, Enzo Buccheri, Massimo
Franco per la Camera di Commercio, Pippo Gianninoto per la
parte privata, Sebastiano Di Mauro dell’Agenzia Val D’Anapo.Il
terzo componente in rappre-sentanza dei privati sarà eletto
durante la prossima riunione.
 


